



Bupati Sambas Resmikan Jembatan Ibadah Berkemajuan Paloh



Liu Xin Hua, Zhong Bao Sheng, Wei Zhi Qiang dan tokoh lainnya berfoto bersama di depan Jembatan Ibadah Berkemajuan Paloh.



Bupati H. Satono (kelima dari kanan) dan perwakilan berbagai pihak melakukan penguntingan pita.

SAMBAS (IM) - Bupati Kabupaten Sambas Kalimantan Barat H. Satono, Kamis (4/8) lalu meresmikan Jembatan Ibadah Berkemajuan Paloh di Kabupaten Sambas. Ratusan undangan hadir dalam acara tersebut, antara lain anggota Dewan Pembina Permisas Wen Xin Qiang, Ketua Umum Lai Quan Sheng, pengurus Bidang Pendidikan dan Kebudayaan Permisas dan rombongan serta warga Paloh. Bupati H. Satono menandatangani prasasti secara simbolis meresmikan Jembatan Ibadah Berkemajuan Paloh. • harry/din



Lai Quan Sheng (kelima dari kiri), Wen Xin Qiang (keenam dari kanan) dan tokoh lainnya berfoto bersama.

Lomba Pidato Bahasa Mandarin ke-16 SMP Barito Singkawang Berlangsung Sukses



KI-KA: Liu Xin Hua, Wei Zi Qiang, Afra, Wen Xin Qiang, Lusy, Minardi Kong dan Cin Ho.

SINGKAWANG (IM) - Akibat terdampak pandemi Covid-19, Lomba Pidato Bahasa Mandarin ke-16 SMP Barito Singkawang sempat tidak bisa diselenggarakan selama dua tahun. Namun seiring meredanya pandemi Co-

vid-19, akhirnya lomba tersebut dapat kembali digelar pada Minggu (7/8) lalu. Anggota DPRD Singkawang Sunberanto Tjitra serta pengurus Permisas dan Yayasan Bumi Khatulistiwa yaitu Wen Xin Qiang, Lai Quan Sheng, Huang Cheng Qiang, Wei Zhi Qiang, Liu Xin Hua dan tokoh lainnya hadir dalam acara tersebut. Sebanyak 42 orang siswa dari berbagai kursus bahasa Tionghoa antusias mendaftarkan diri untuk berpartisipasi dalam lomba tersebut. Ketua Umum Permisas Lai Quan Sheng, anggota Dewan Pembina Wen Xin Qiang, perwakilan Yayasan Bumi Khatulistiwa Huang Cheng Qiang masing-masing menyampaikan pidato. Mereka mengucapkan selamat atas terselenggaranya lomba tersebut dan berjanji tahun depan akan meningkatkan jumlah sumbangan dari Rp1 juta menjadi Rp15 juta. Untuk juara pertama lomba ini memperoleh hadiah uang tunai Rp10 juta, runner-up Rp750 ribu dan juara tiga Rp500 ribu. Lomba Pidato Bahasa Mandarin ke-16 berakhir dengan sukses. Lomba Pidato Bahasa Mandarin ke-17 tahun 2023 akan diselenggarakan oleh LPK Pelita Harapan Kopisan. • harry/din

Hasil Lomba Pidato Bahasa Mandarin:

Kelompok A :	
Juara Satu	: Oktavia
Juara Dua	: Lauren Destheria
Juara Tiga	: Manda
Juara Harapan 1	: Felisitas Alverina
Juara Harapan 2	: Chelvi Meyliana
Kelompok B:	
Juara Satu	: Christian Edgar
Juara Dua	: Selvia
Juara Tiga	: Ferry Jackson
Juara Harapan 1	: Selvy Kristina Kalis
Juara Harapan 2	: David Steven



Para juara lomba bahasa Mandarin berfoto bersama.



Lai Quan Sheng (kanan) menyerahkan hadiah uang tunai kepada juara pertama Kelompok A Oktavia.

Memperingati Hari Kemerdekaan RI ke-77, Perkumpulan Umat Tao Indonesia Gelar Aksi Donor Darah



Leonardi Lau dan Yuska Harimurti.

SURABAYA (IM) - Dalam rangka memperingati Hari Kemerdekaan RI ke-77, Perkumpulan Umat Tao Indonesia Peduli menggelar donor darah. Kegiatan sosial ini didukung oleh Gusdurin Peduli dan PMI Kota Surabaya. Donor darah digelar di Gedung Taokwan Thay Qing Gong Surabaya, pada Kamis (17/8). Ketua Umum Perkumpulan Umat Tao Indonesia Leonardi Lau, S.H. mengatakan



Panitia donor darah berfoto bersama.

tak menyangka donor darah yang baru pertama kalinya diselenggarakan diantusias masyarakat. "Targetnya 100 orang, ternyata yang datang banyak. Kami mengutamakan pendaftar terlebih dahulu. Ini sangat positif dan kami akan kembali menyelenggarakan donor darah," kata Leonardi Lau. Donor darah yang digelar PUTI (Perkumpulan Umat Tao Indonesia) Peduli, selain merayakan HUT RI ke-77, sekaligus membantu stok darah di PMI dan agar masyarakat peduli dengan kegiatan mulia membantu orang lain yang membutuhkan darah, imbuh Leonardi Lau. Presidium Gusdurian Jatim Yuska Harimurti mengucapkan terima kasih kepada Umat



Leonardi Lau menyerahkan sembako kepada salah satu pendonor darah, Adi.

Tao yang menyelenggarakan donor darah sekaligus berbagi. Kegiatan ini, menurut Yuska Harimurti, adanya interaksi masyarakat mengenal umat Tao. Para pendonor yang lolos mendapatkan 1 paket sembako berupa; 5 kg beras, 1 kg gula dan 1 liter minyak goreng. Adi salah satu peserta yang sudah 4 kali melakukan donor darah mengucapkan terima kasih kepada panitia karena mendapatkan paket sembako. • vivi



Pendaftaran peserta donor darah.



Suasana aksi donor darah yang berlangsung lancar.



Petugas melayani warga pendonor darah.

DINILAI MEMILIKI PERAN BESAR DI KABUPATEN SAMBAS

Budianto Terima Anugerah Putra Madya Dari Bupati Sambas

SAMBAS (IM) - Bupati Sambas, H. Satono memberikan anugerah gelar kehormatan dan penghargaan kepada sejumlah tokoh, masyarakat, kaum muda yang berperan dalam sejumlah bidang. Kegiatan tersebut dilaksanakan dalam rangkaian Malam Renungan Kenegaraan HUT Kemerdekaan yang dilaksanakan Pemkab Sambas, Rabu (17/8).

Salah satunya adalah Budianto SE, penerima Anugerah Gelar Kehormatan Putra Madya Sambas. Pria yang lahir pada 21 Januari 1956 tersebut dianggap memiliki peran besar di Kabupaten Sam-

bas. Setelah menyelesaikan pendidikan menengah tingkat atasnya di Kabupaten Sambas, Budianto merantau ke Jakarta dan sukses menjalankan berbagai usaha. Meski sukses di ibu kota, Budianto tetap peduli dengan daerah asalnya dan menjadi insan filantropi, yakni selama ini membaktikan dirinya membantu masyarakat terutama yang tidak mampu, termasuk mendukung pengembangan ekonomi kerakyatan.

Pria yang menghabiskan masa kecilnya bersama kedua orang tuanya di Sebedang, Kecamatan Sebawi tersebut, yang juga



Bupati Sambas, H. Satono memberikan anugerah gelar kehormatan kepada Budianto, Rabu (17/8).

dianggap turut membantu perkembangan bidang keolahragaan di Kabupaten Sambas. Melalui organisasi sosialnya yang dibentuk dan dipimpinnya yakni Forum Gotong Royong Masyarakat Sambas dan sekitarnya (FOGOROMAS) Jakarta, sejumlah turnamen olahraga tiap tahun digelar, terutama sepakbola.

Bahkan atas jasanya, Budianto pada 2007 pernah dianugerahi Gelar Kehormatan Satya Lencana Wirakarya dari Presiden RI Susilo Bambang Yudhoyono, dan penghargaan Bhakti Koperasi dari Menteri Koperasi pada 2006.

Dengan kerendahan hati, Budianto menyampaikan terimakasih kepada Pemkab Sambas yakni Bupati dan Wakil Bupati Sambas yang sudah memberikan anugerah kepada dirinya. Apa yang diterima akan menjadi motivasinya untuk terus berbuat untuk Kabupaten Sambas. "Saya mengucapkan terimakasih kepada Bupati Sambas yang sudah memberikan penghargaan," kata Budianto, ditemui usai kegiatan Malam Renungan Kenegaraan HUT Kemerdekaan RI ke 77 Pemkab Sambas, diaula Kantor Bupati Sambas. • **lus**



Budianto (kedua kanan) dan Bupati Sambas, H. Satono (kedua kiri) pada FOGOROMAS Cup ke 7



Bersama Bupati Sambas pada peresmian Kelenteng Sam Bong Ja di Sambas



Dewan Fogoromas Jakarta berfoto bersama anggota penerima pin emas saat ulangtahun Fogoromas Jakarta.



Fogoromas menyerahkan bantuan material untuk pembangunan Surau Nurul Hidayah Sebedang



Memberikan pin emas kepada pasangan suami (berusia 100 th) istri (berusia 97 th).



Memberikan makanan dan angpau di Pantii Wredha.



Fogoromas Peduli.



Bedah rumah untuk warga yang kurang mampu.



Meninjau Goa Maria Santok yang akan direnovasi.



Di masa pandemi memberikan bantuan masker dan APD kepada nakes di RSUD Sambas.



Fogoromas Jakarta membantu warga korban banjir di Kab. Sambas.



Memberikan bantuan kepada TK Amkur.

Kontribusi Budianto untuk Kab. Sambas

A. Olahraga Sepakbola

Fogoromas Cup I th 2013, Fogoromas Cup II th 2014, Fogoromas Cup III th 2016, Fogoromas Cup IV th 2017, Fogoromas Cup V th 2018, Fogoromas Cup VI th 2019, Fogoromas Cup VII th 2022.

B. Kegiatan Sosial

- Pembangunan Klenteng, Gereja, Masjid, Musholla.
- Bedah dan rehab rumah buat keluarga tidak mampu.
- Rehab sekolah.
- Rehab rumah ibadah.
- Pembagian sembako korban banjir.
- Pembagian sembako di masa pandemi covid-19.
- Pembagian masker di masa pandemi covid-19.
- Penyemprotan disinfektan di masa pandemi covid-19.

- Memberi bantuan APD kepada nakes di rumah sakit & puskesmas di masa pandemi covid-19.
- Membeli sayur mayur dengan pedagang sayur kaki lima (UMKM) & menyalurkannya kepada masyarakat kurang mampu.
- Mendistribusikan air bersih kepada masyarakat yang kekurangan air bersih ketika musim kemarau.
- Memberikan pin emas & angpau kepada pasangan lansia di atas umur 90 tahun yang masih hidup.
- Menyelenggarakan les mandarin secara gratis untuk anak-anak usia 6 sd 20 tahun.

Penghargaan yang pernah diterima

1. Bhakti Koperasi oleh Menteri Koperasi Suryadharma Ali tahun 2006.
2. Satyalancana Wira Karya oleh Presiden Susilo Bambang Yudhoyono tahun 2007.

